
 

○  一  般  質  問 

令和６年８月定例会  
予定日 質問順 氏    名 質     問     事     項 

８月 

２８日 

（水） 

１ 松 永 憲 明 １ 子どもたちが生き生きと学べる学校づくりのために、健康で人間らし

く働ける教育現場づくりを 

(1) 教職員の長時間勤務と心身の健康の実態と対策について 

(2) 「給特法」の一部改正と教育委員会規則改正について 

(3) メンタルヘルス対策と具体的な取組状況及び今後の取組について 

(4) 学校づくりにおける今後の取組について 

２ 御 厨 洋 行 １ 神野公園再整備計画について 

２ 公営住宅の在り方について 

３ 永 渕 史 孝 １ 佐賀県立大学（仮称）誘致について 

(1) 当市への誘致決定に至る過程を聞く 

(2) 連携協定について 

(3) 開かれた大学について 

４ 川 﨑 健 二 １ 人口問題対策について 

(1) 人口減少の現状と今後の予測について 

(2) 転出抑制と転入促進について 

(3) 自然増の促進について 

２ 学校の統廃合について 

(1) 意識調査の結果について 

(2) 今後の児童・生徒数の予測について 

(3) 学びの多様化への対応について 

３ 事業承継・後継者対策について 

(1) 後継者不足の現状について 

(2) これまでの対応と成果について 

(3) 今後の取組について 

２９日 

（木） 

５ 宮 﨑   健 １ 第５３回佐賀城下栄の国まつりについて 

２ エクストリームスポーツについて（令和４年１１月定例会の続き） 

６ 中 村 宏 志 １ 窓口について（令和４年１１月定例会の続き） 

３０日 

（金） 

７ 江 口 善 己 １ 佐野常民と三重津海軍所跡の歴史館の企画展について 

２ 鳥害対策について 

８ 稲 葉 嵩 広 １ 令和６年度全国学力・学習状況調査について 

２ 小・中学校におけるタブレットの使用状況について 

３ ＳＡＧＡスマート街なかプロジェクトについて（令和５年６月定例会の

続き） 

９月 

２日 

（月） 

９ 中 島 妙 子 １ マイナ保険証の普及等について 

２ 若者に対する支援について（令和５年６月定例会の続き） 

１０ 富 永 明 美 １ 市職員の労働環境について 

(1) 執務時間と開庁時間について 

(2) 国スポ・全障スポ終了後の人員体制について 

(3) 通年ノーネクタイ導入について 

３日 

（火） 

１１ 山 下 明 子 １ 佐賀空港への自衛隊オスプレイ配備計画について 

２ 国スポ・全障スポ後の市役所の組織再編について～文化スポーツ部の

設置を 

３ 医療費の患者負担軽減について 

(1) 国民健康保険法第４４条に基づく一部負担減免 

(2) 無料低額診療事業の周知と支援 

４ 公営墓地の設置について（令和５年９月定例会の続き） 

１２ 西 岡 真 一 １ 食品ロス対策について 

(1) 現在の本市の取組状況について 

(2) 生活困窮者対策としての効果について 

(3) 民間団体への支援について 

２ 九州新幹線西九州ルートについて（令和６年２月定例会の続き） 

(1) 与党検討委員会におけるやりとりについて 

(2) 佐賀の事情について 

(3) 佐賀市としての立場について 

 


